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教　育　委　員　会　会　議　録 

 

１．会　　議　　　令和５年度　第１０回更別村教育委員会議 

 

２．日　　時　　　令和５年１２月１９日（火） 

　開会　午後４時２０分　　　　閉会　午後４時５７分 

 

３．場　　所　　　更別村役場３階　大会議室 

 

４．議　　件　　　別紙のとおり 

 

５．出 席 者 

 

 

 

 委　　員　　会　　構　　成 説　　　　　明　　　　　者

 役 職 名 氏　　名 備　　考 職　　名 氏　　名 備　　考

 
教 育 長 細川　徹 出席・欠席 教育次長 伊東秀行 出席・欠席

 
教育長代理 佐藤正範 出席・欠席 所　　長 小林浩二 出席・欠席

 
教育委員 本間靖人 出席・欠席 指導参事 西田茂生 出席・欠席

 
教育委員 寺井麻利子 出席・欠席 主　　幹 道券龍二 出席・欠席

 
教育委員 神成奈美恵 出席・欠席 学校教育係長 大塚貴史 出席・欠席

 
社会教育係長 相澤　慧 出席・欠席
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会　　議　　録 

 

教 育 長　　皆様、総合教育会議から引き続きの会議で大変ご苦労様です。それでは只今か

ら、令和５年度第10回更別村教育委員会議を進めて参ります。 

　　　　　　まずはじめに日程第１、会期の決定についてお諮りいたします。会期につきま

しては、本日１日限りとすることでよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、よろしくお願い致します。 

　　　　　　日程第２、諸般の報告について、１．教育委員会各種行事・動向についての説

明をお願い致します。 

伊東次長　　（１．教育委員会各種行事・動向について説明をする。） 

教 育 長　　只今、教育委員会各種行事・動向についての説明がございました。本件につい

て確認、ご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

佐藤代理　　社会教育関係ですが11月29日に行われた「看板修繕箇所確認」とあるのです

が、これはヤチカンバの関係の看板だと思うのですがそうですか？ 

相澤係長　　東栄区の方がヤチカンバ保護地区の看板で、記載内容が古くなっており、内容

に別海町に所在している記載がないものですから、その内容を追加することと看

板自体の躯体も老朽化しているため、来年度の予算要求をしていきたいと考えて

おりまして現場の確認を行ったところです。上更別区とあるのは、上更別市街地

区にある上更別駅駅舎跡碑があるのですが、そのプレートのメッキが剥がれてし

まっているので交換を考えていて、その時業者にも来ていただいて確認してきて

いるところです。 

佐藤代理　　わかりました。 

　　　　　　あと、27日の十勝教育局社会教育指導班計画訪問はどんな話があったのです

か？ 

相澤係長　　この日は計画訪問ということで、毎年定期的に訪問があるのですが、道の方で、 

各市町村の年間の取組状況についてとりまとめがされており、活動項目に関して 

の進捗状況の確認などを報告しています。今年度前期分の更別村の事業に関して 

の評価等の説明を行っているところです。その他に改善センター図書室あと学校 

図書室も含めてですが、あり方として今までの静かな図書室ではなく、地域のた 

まり場になり得るような利用の仕方について道として推進しているため、図書室 

司書と更別小学校の教頭先生を含めた中で話がありました。 
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佐藤代理　　はい。 

教 育 長　　他に何かございませんか？ 

佐藤代理　　あと学校教育関係で、中札内養護学校に借りに行っている検査って何を検査す 

るものですか？ 

大塚係長　　知能検査を行うものです。支援が必要な児童生徒の判断基準とするものです。

佐藤代理　　はい。わかりました。 

小林所長　　あと、資料の訂正ですが、11月28日にあります「12月補正予算　副村長査定」 

ですが、給食センターの電気料の追加補正と破損した食缶の更新費用だけのため、 

査定は省略されたため、私は参加しておりませんので訂正をお願いします。 

教 育 長　　それでは資料の訂正をお願いします。他に何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　なければ次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に２　幼稚園、小・中学校の冬季休業について説明をお願いします 

伊東次長　　（２　幼稚園、小・中学校の冬季休業について説明をする。） 

教 育 長　　只今、２の幼稚園、小・中学校の冬季休業について説明がございました。本件

についてご質問等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　なければ次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に３　社会教育・体育施設の年末年始の休業について説明をお願いします 

伊東次長　　（３　社会教育・体育施設の年末年始の休業について説明をする。） 

教 育 長　　只今、３　社会教育・体育施設の年末年始の休業について説明がございました。 

本件についてご質問等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　よろしいですか？なければ次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に４　令和６年度新就学予定児童・生徒数（見込）について説明をお願いし 

ます。 

伊東次長　　（４　令和６年度新就学予定児童・生徒数（見込）について説明をする。） 

教 育 長　　只今、４　令和６年度新就学予定児童・生徒数（見込）について説明がござい

ました。本件についてご質問等ありませんか？ 

佐藤代理　　どんぐり保育園に入る人数ってわからないですよね？ 

伊東次長　　こちらでは情報をつかめてはおりません。 

佐藤代理　　この人数からいくと、どんぐり保育園に入る数って多いのかなと思いまして… 
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伊東次長　　（どんぐり保育園に）入る比率は高いと思われます。 

教 育 長　　他に何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　なければ次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に５　更別村どんぐり塾の開催について説明をお願いします。 

西田参事　　（５　更別村どんぐり塾の開催について説明をする。） 

教 育 長　　只今、５　更別村どんぐり塾の開催について説明がございました。本件につい

てご質問等ありませんか？ 

佐藤代理　　よろしくお願いします。 

教 育 長　　それでは次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に日程第３　議案第１号　更別村立学校職員の自家用車の公用使用に関する 

規程の一部を改正する規程制定の件について説明をお願いします。 

伊東次長　　（議案第１号　更別村立学校職員の自家用車の公用使用に関する規程の一部を 

改正する規程制定の件について説明をする。） 

教 育 長　　只今、議案第１号　更別村立学校職員の自家用車の公用使用に関する規程の一 

部を改正する規程制定の件について説明がございました。本件についてご意見等 

ありませんか？ 

佐藤代理　　各学校にアルコール検知器ってあるの？ 

伊東次長　　設置しております。 

佐藤代理　　はい。 

教 育 長　　他に何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではお諮り致します。議案第１号　更別村立学校職員の自家用車の公用使 

用に関する規程の一部を改正する規程制定の件についてにつきましては、原案の 

とおり決定することとしてよろしいですか？ 

　　　　　　（「はい。」との声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第１号　更別村立学校職員の自家用車の公用使用に関する規程の 

　　　　　一部を改正する規程制定の件につきましては提案のとおり決定することと致しま 

す。 

教 育 長　　それでは次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に日程第４　その他　１　当面する教育行政上の諸課題について　（１）令 

和５年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査に係る北海道版結果報告書への市 
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町村別結果の記載同意及び公表内容について説明をお願いします。 

西田参事　　（１　当面する教育行政上の諸課題について　（１）令和５年度全国体力・運 

動能力、運動習慣等調査に係る北海道版結果報告書への市町村別結果の記載同意 

及び公表内容について説明をする。） 

教 育 長　　只今、（１）令和５年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査に係る北海道版結 

果報告書への市町村別結果の記載同意及び公表内容について説明がございました。 

本件についてご意見等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは（１）令和５年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査に係る北海道 

版結果報告書への市町村別結果の記載について同意することとします。 

教 育 長　　それでは次に２　令和６年更別村二十歳を祝う会について説明をお願いします。 

伊東次長　　（２　令和６年更別村二十歳を祝う会について説明をする。） 

教 育 長　　只今、２　令和６年更別村二十歳を祝う会について説明がありました。 

本件についてご意見等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　よろしいですか？それでは次に３　村づくり懇談会について説明をお願いしま 

す。 

伊東次長　　（３　村づくり懇談会について説明をする。） 

教 育 長　　只今、３　村づくり懇談会について説明がありました。 

本件についてご意見等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次に４　更別村教育の日推進事業　第14回更別村の教育を考える村 

民集会について説明をお願いします。 

伊東次長　　（４　更別村教育の日推進事業　第14回更別村の教育を考える村民集会につ 

いて説明をする。） 

教 育 長　　只今、４　更別村教育の日推進事業　第14回更別村の教育を考える村民集会 

について説明がありました。 

本件についてご意見等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次に５　当面の予定について説明をお願いします。 

伊東次長　　資料13ページをお開きください。年末のお忙しい中申し訳ありませんが、十勝

管内市町村教育委員会委員研修会がＷＥＢで開催されることとなっております。
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日程につきましては12月26日（火）15時から、会場を農村環境改善センター視

聴覚研修室で開催をしますのでよろしくお願い致します。 

内容につきましては「教育委員に期待されること」と題しまして十勝教育局次

長による講話、「学力向上とＩＣＴの活用について」と題した十勝教育局教育支援

課長、十勝総合振興局子ども子育て支援室長による「子ども基本法と市町村の役

割」についての講演があります。 

併せて14ページをお開きください。１月22日（月）に中札内村教育委員との

「二村教育委員研修会」が開催されることとなっております。 

日程につきましては13時25分から上札内小学校の学校訪問と文化創造センタ

ーで情報交換が行われることとなっております。なお、情報交換終了後、それぞ

れの村で分かれて教育委員会議を開催し、終了後、懇談会が開催することとなっ

ております。 

また、当日の送迎時間につきましては日程が近くなってから改めてお知らせさ

せていただきますのでよろしくお願い致します。以上です。 

教 育 長　　只今、当面の予定について説明がありましたが、本件についてご意見等ありま

せんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次回の会議日程について説明をお願いします。 

伊東次長　　先ほど二村教育委員研修会のところでお話しさせていただいておりますが、１

月22日（月）の研修会日程の中間で開催させていただきたいと思っております。 

教 育 長　　それでは何かご質問等ありますか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　全体を通して何かございませんか？ 

佐藤代理　　一点だけ。この年末の会議の中で学校の閉庁日に関しての説明があったと思う

んだけど、前に会議内で話されていれば良かったんですけど、記憶が定かでない

ので確認を。 

伊東次長　　学校の閉庁日の内容につきましては、夏季休業期間中に併せて説明をさせてい

ただいております。念のためお知らせさせていただきますと、学校の冬季休業期

間中の学校閉庁日は12月29日から１月５日までが学校閉庁日となっておりま

す。 

佐藤代理　　わかりました。ありがとうございます。 

教 育 長　　ほか何かございませんか？ 
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　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次回の会議日程ですが１月22日（月）二村教育委員研修会内で実施す 

ることとします。 

　　　　　　それでは、本日用意致しました案件はこれで全て終了致しました。これをもち

まして、令和５年度第10回更別村教育委員会議を終了致します。ご苦労様でご

ざいました。 


